

Miles de jóvenes en Cuba se incorporan a puestos laborales



Durante el mes de enero 38 493 personas se incorporaron a puestos de trabajo en Cuba, y de ellos, el 30 por ciento son jóvenes. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 26 ene (RHC) Durante el mes de enero 38 493 personas se incorporaron a puestos de trabajo en Cuba, y de ellos, el 30 por ciento son jóvenes menores de 35 años de edad, anunció la ministra de Trabajo y Seguridad Social, Marta Elena Feitó Cabrera, en su perfil de la red social Twitter.

De acuerdo con las cifras, en la provincia occidental de Matanzas se emplearon 1 756 personas en el sector estatal, de ellas 1 723 en el sistema empresarial a partir de la implementación de la Tarea Ordenamiento, y en la provincia de Mayabeque más de mil.

El creciente interés por el trabajo en una parte de la población que hasta el momento se encontraba económicamente inactiva, es consecuencia directa de las medidas que, como parte del proceso, elimina subsidios y gratuidades indebidas, aunque mantiene el principio de no dejar a nadie desamparado.

Los datos ilustran además que, hasta el momento, en las direcciones municipales de Trabajo se han atendido más de 56 000 personas interesadas por las opciones laborales.

En este sentido, la dirección del país prioriza la ocupación en el sector productivo, aseguró en su cuenta en la red social Twitter, Marino Murillo Jorge, jefe de la Comisión Permanente para la Implementación y Desarrollo. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/245715-miles-de-jovenes-en-cuba-se-incorporan-a-puestos-laborales>



Radio Habana Cuba